
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA

i Data: 1810312025ATA N" íJ312025

Local: sede da CAIXA DE APOSENTADORIA

DE BEBERIBE

Membros Presentes:
o Lorena Evangelista Moreira Lima;
o Maria Valdenia Fernandes Gama;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo;
. Laudo Simões de Lima;
o Ednaldo Honorato Maia;
o Henrique Rebouças de Lima;
. Antonia Aldenisa Chagas;
o José Carneiro da Silva.

Membros Ausentes:
. Iramilto da Silva Fereira;
o João Camelo Neto;
. Egisa Rodrigues da Silva;
o Gervásio .Iosé Carvalho de Almeida;
o Vanusa Maria Cartaxo Farias;
. Antonio Nilo Torres Araújo;
. Katia Santos de Oliveira Silva;
. Maria de Fátirna Nascimento da Silva.

E PENSÃO DOS SERVIDORES PUBLICOS

, Convidados Presentes:
. Lourival Nery dos Santos, diretor presidente;

r o André Dieb, diretor financeiro;
' . Armando Bonfim, assessor jrpídicol

Presidente do Conselho de Previdência: Maria Valdenia Fernandes Gama

Designação dos Membros:

. Lorena Evangelista Moreira Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Laudo Sirnões de Lima - Titular representante do Poder Executivo;

: . h'amilto da Silva Ferreira - Suplente representante do Poder Executivo;
, . João Camelo Neto - Suplente representante do Poder Executivo;
' . Antonia Aldenisa Chagas - Titular representante do Poder Executivo;
' o Gervásio José Carvalho de Almeida - Suplente representante do Poder Executivo;
' . Maria do Carrno Ribeiro Laulindo - Titular representante do Poder Executivo;

o Vanusa Maria Cartaxo Farias - Suplente representante do Poder Executivo;
; o Ednaldo Honorato Maia -Titulal replesentante dos Servidores;
, . Antonio Nilo Torres Araújo - Suplente representante dos Servidores;
, . Henrique Rebouças de Lima - Titutar repregentqnte dos Servidolesl



Maria de Fátima Nascimento da Silva - Suplente representante dos Servidores;
I\{aria Valdenia Fernandes Gama - Titular representante dos Servidores;

Egisa Rodrigues da Silva - Suplente representante dos Servidores;
José Carneiro da Silva - Titular representante dos Servidores;
Kátia Santos de Oliveira Silva - Suplente representante dos Servidores.

i A senhora Maria do Carmo, vice-presidente do Conselho de Previdência, abriu os
I trabalhos e saudando a todos com um cordial bom dia, deu início a reunião
l agradecendo a presença de todos. Em seguida leu a pauta que tem os seguintes
i assuntos: Alteração da Lei Complementar no 44 de 23 de setembro de 2022
, (Inclusão do diretor de Investimentos no Comitê de Investimentos); Reajuste
: do JETON de presença em reuniões ordinárias; Licitação de serviços;
i Participação dos Conselheiros no Congressos de Formações; PL; Audiência
: Pública; Estudo atuarial. A seúora Maria do Carmo, vice-presidente do
i conselho, iniciou a reunião com a leitura da ata da reunião anterior, que foi feita
, pelo senhor Henrique Rebouças, secretário do conselho deliberativo. Após leitura
', a ata foi aprovada por unanimidade por todos os presentes. Dando sequência a
, reunião a senhora Maria do Carmo passou para a pauta da Alteração da Lei
i Complementar no 44 de 23 de setembro de 2022 (lnclusão do diretor de
, Investimentos no Comitê de Investimentos). Ela convidou o senhor Armando
Bonfim para trazer atualizações sobre essa situação. O senhor Armando Bonfim

I foi solicitado explicou que houve uma situação de ordem administrativa e que o
' senhor Lourival Nery, diretor presidente, irá falar dessa situação para os

i conselheiros. Logo após o senhor Lourival Nery, que foi solicitado pela seúola
', Maria do Carmo, fez o uso da fala. O seúor Lourival falou que é necessário
, rever a reestruturação administrativa, e que no momento não seguirá nessa

I proposição individual, mas enfatizou que seja feita com calma, vendo a estrutura
Deliberações r administrativa como um todo. A senhora Maria Valdenia solicitou urgência nessa

' tratativa, pois considera de suma importância que o diretor de investimento
, componha o comitê de investimento para dar mais segurança ao RPPS e ao

' 
Conselho Deliberativo, Logo após passou-se para a pauta do Reajuste do

I JETON de presença em reuniões ordinárias. O senhor Lourival Nery tratou do

' assunto com a prefeita. Ele falou que será acrescido um valor de R$ 100,00, e que
: a minuta vai ser enviada paru a càmaru para aprovação. Passaút a ser de

i nS 700,00. A seúora Valdenia destacou que o valor é muito abaixo da
: responsabilidade da fuiição. Logo após seguiu-se paru o assunto da Licitação de
; serviços. A senhora Aldenisa Chagas apresentou as informações dos processos
, de licitação. Foi feita a licitação do carro. O carlo licitado foi o modelo Ônix
I automático, ano 2023, e o valor pago mensalmente será de R$ 3.199,00 (três mil,
cento e noventa e nove reais). Ela destacou qlle também foi feita a licitagão para

; coÍrsuÍro, notebooks, gráftca e expediente, Prosseguindo a leunião discutiu-se
sobre a Participação dos Conselheiros nos Congressos de Formações. O

; senhor Lourival pediu que os conselheiros façam sugestões de quais congressos
i desejam participar, pois na análise dele não terá como levar todos os r:onselheiros

i para todos os eventos. Ficou combinado que os conselheiros se organizaráo para
; parti0ipar dos congressos levando representações nos eventos e fazer repasses

: para os demais, O senhor Lourival Nery destacou que irá ver a viabilidade para

i que a CAPESB pague diárias para os conselheiros nas participações clos
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1 diretor financeiro, foi convidado pala trazer informações sobre esse assunto. O
, senhor André falou que tem atualizado o valor de janeiro, mas que no momento o

, sistema está fora do ar. O senhor Henrique pediu que quando o sistema voltasse o
, senhor André repassasse o valor para o senhor Lourival postar no grupo de
, WhatsApp do Conselho o valor atualizado. Seguindo a pauÍa passou-se paÍa a
i Audiência Pública. O evento está agendado para o dia 30 de abril. Foi discutido
com o senhor Lourival a mobilização para a participação dos servidores na

, audiência pública, para que os servidores sejam instigados a participar e liberados
i do expediente no horário da audiência pelos seus chefes imediatos pala poderem
, se fazerem presentes no evento, Finalizando a pauta seguiu-se paÍa o Estudo
, atuarial. O senhor Lourival destacou que já viu com a equipe cla assessoria
' ARIMA proposições para abater o déficit. Ele informou que está sendo visto uma
t, alteraçáo no texto da reforma cla previdência municipal sobre o Imposto de Renda
recolhido dos servidores aposentados e pensionistas para que seja aplicado ao

I RppS, Também a lei trarà como meta que o RRPS tenha no ano de 2025 a

Rentabilidade de IPCA + 5,7Syo. Se a Caixa de Previdência não bater essa meta,
a prefeitura râ complementar com o que faltar caso não atinja essa meta. No
texto, a contribuição dos aposentados para o RPPS passará a ser de l4Yo sobre

| 50% do teto do INSS. O teto isento aumentou de 40% para 50Yo, e esse

acréscimo de 10%o na isenção trará um pequeno alívio para os aposentados que
, estão contribuindo com a caixa de previdência. Ficou definido que a ARIMA irá
, fazer a apresentação detalhada na próxima reunião do mês de abril. No momento
r também foi destacado que a CAPESB possui aplicados 51,3 milhões de reais em
, títulos públicos. A senhora Valdenia informou de uma intimação da Polícia
Federal que recebeu, e que se trata sobre o fundo de investimentos da JTPrev,

I sobre a situação das aplicações de investimentos em casas. A aucliência será
; virtual. O senhor Lourival fez um breve relato do Congresso em que participou
ljuntamente com o diretor financeiro, seúor André Dieb. Destacou que o evento
trouxe muitas informações relevantes para o cenário dos investimentos. O senhor

i André Dieb fez o uso dafala e destacou que o evento trouxe muitas informações
sobre as responsabilidades dos gestores de RPPS, principalmente sobre questões

; relacionadas as investigações da Polícia Federal e penalizações para quem não

; segue a legislação, O senhor Edinaldo fez um questionamento sobre como está o
r Pro-Gestão, O senhor Lourival informou que está caminhando as ações, e que

ipretende avalçar na certificaçáo para o nível 3. Ressaltou que está vendo uma
i reestruturaçáo da equipe para ver quem vai ser o profissional que irá frcar
r responsável pelo programa. O senhor Henrique Rebouças perguntou se a Caixa
i de Previdência ainda mantém contrato com a assessoria jurídica que flci

i contratada para defesa dos membros do conselho e servidores da CAI'}ESB, pois

: o assessor jurídico informou que não pode fazer defesa dos servidores e membros
, dos conselhos nos processos pessoais e o valor que será pago pela Jeton de

I Presença não permite aos conselheiros pagarem um advogado para defesa em

r processos relacionados a atuação na Caixa de Previdência. F'oi informado qlre a

I profissional da assessoria é a Rafaela Jucá. O seúor Lourival informou que

: estava vendo uma data para conversar com a proflssional sobre o serviço de

I assessoria. Foi orientado que a senhora Valdenia entrasse em oontato collr rI

,profissionalpara orientação sobre a audiência com a Políoia Federal. Sem mais
', pàta o momento, a senhola Maria do Carmo deu por encerrada a reuuião. Eu,
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presente ata, que após lida e aprovada será assinada
presentes.

Responsável pela elaboração da ata: Henrique Rebouças de Lima

MEMBROS DO CONSELHO DE PREVIDENCIA PRESENTES

LORENA EVANGELISTA MORIiIRA
LIMA

por mim e pelos demais
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EDNALDO I{ONORATO MAIA

LAUDO SIMOES DE LIMA

ANTONIA A.LDENISA CHAGAS



JOSE CARNEIRO DA SILVA
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LISTA DE FREQUÊNCTA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DA

CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE

BEBERIBE _ CAPESB

DATA DA REUNIÃO:

REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

TITULARES ASSINATURA

Lorena Evangelista Moreira Lima (CPFr 056.669.923-09)
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Laudo Simões de Lima (CPF: 513.854.143-91) /-rrno/, <,'^**^ )^'-
Antonia Aldenisa Chagas (CPF: 261.525.488-02) &-'
Maria do Carmo Ribeiro Laurindo (CPFI 244,416.193-91)
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SUPLENTES

Iramilton da Silva Ferreira (CPF: 000.782.563-00)

João Camelo Neto (CPF: 321,572,073-68)

Gervásio José Carvalho de Almeida

Vanusa Maria Cartaxo Farias

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES

Ednaldo Honorato Maia (CPF: 430.791.483-04) 's/dlK ruqy'A',
Hen riq ue Rebouças de Lima (CPF: 020.748,233-04)
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Maria Valdenia Fernandes Gama (CPF: 246.466,363-81)
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José Carneiro da Silva (CPF: 317.697.303-97) otu tlg.tlytn.t Aa,sY\lL
SUPLENTES

Antonio Nilo Torres Araújo (CPFz 772.017,873-49)

Maria de Fátima Nascimento da Silva (CPF:547.106,933-

15)

Egisa Rodrigues da Silva (CPF: 069.699.683-91)

Katia Santos de Oliveira Silva (CPF: 533.132.833-49)
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